

Marx verliehen. Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß die Angehörigen der Karl-Marx-Universität auch in Zukunft ihre Kräfte und Fähigkeiten einsetzen werden, um die grandiosen Aufgaben unseres Siebenjahrplanes erfüllen zu helfen. Die Verwirklichung dieses Planes dient dem edlen humanistischen Ziel, Frieden, Glück und Wohlstand für alle zu sichern, und entspricht dem Vermächtnis, das uns Karl Marx hinterlassen hat.

Die Partei der Arbeiterklasse und ihr Zentralkomitee fühlt sich deshalb mit den Wissenschaftlern und allen Angehörigen der Karl-Marx-Universität eng verbunden. Möge unser gemeinsames Streben zum Wohle unseres Volkes zu noch größeren Erfolgen führen.

Mit sozialistischem Gruß!

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 11. Oktober 1959